

Borrador de Discurso de Nicaragua sobre el Informe del Comité de la Carta

Debate General de la Sexta Comisión

Naciones Unidas, Nueva York

17 de octubre, 2018

Señor Presidente,

1. Nuestra delegación desea sumarse a lo expresado por la delegación de Irán en nombre del Movimiento de Países No Alineados

2. Nicaragua con las labores de este Comité, seguirá contribuyendo de manera substantiva a sus deliberaciones, sobre la base de las nuevas propuestas presentadas unidas a las ya existentes, que esperamos discutir a profundidad y de esta manera brindar una contribución efectiva a la implementación de la Carta de las Naciones Unidas.

3. Consideramos que este Comité tiene mucho que aportar en el proceso de reinvención y reformas de las Naciones Unidas, para atender la urgente necesidad de la democratización de sus órganos principales, haciendo recomendaciones para el reforzamiento del rol de nuestra organización.

4. El Comité de la Carta, es el indicado para hacer recomendaciones concretas relativas a evitar que distintos órganos se atribuyan mandatos o sobrepasen sus funciones. En este sentido, observamos con mucha preocupación que, en ocasiones, el Consejo de Seguridad se está atribuyendo la potestad de discutir temas que son de la competencia de la Asamblea General.

Señor Presidente,

5. Nuestra delegación apoya la realización de toda iniciativa para promover la solución pacífica de controversias, el debate anual sobre este tema es muy importante. En la última sesión del Comité de la Carta tuvimos un debate constructivo, sobre las practicas de los Estados en torno a

la mediación y esperamos se continúe en la próxima sesión en la exploración sobre otras medidas de solución pacífica.

6. La Carta de las Naciones Unidas en su artículo 22 destaca la importancia de la resolución